

# *Petroglifos descubiertos en isla del Caribe tienen más de 1.000 años de antigüedad*

---



La Habana, 4 jun (RHC) Excursionistas descubrieron antiguos tallados en una roca cuando daban un paseo por el norte de la isla de Montserrat, ubicada en aguas del mar Caribe, al sudeste de la isla de Puerto Rico, informó *The Guardian*.

Talladas en una roca cubierta de musgo, los petroglifos representan diseños geométricos, así como algunas criaturas.

Pese a que el hallazgo fue hecho en enero, científicos han confirmado su autenticidad recién ahora y aseguran que los antiguos símbolos podrían ayudar a conocer mejor la historia de la época precolonial de la isla.

Según el análisis preliminar, los petroglifos de Montserrat tienen entre 1.000 y 1.500 años. "En la isla tenemos objetos amerindios, pero no habíamos visto petroglifos. Estos son los primeros que han sido encontrados aquí", comentó Sarita Francis, directora de Montserrat National Trust, la entidad encargada de la conservación de monumentos naturales e históricos de la isla.

Se espera que los mensajes codificados ?en el caso de que existan algunos? sean descifrados tras una investigación adicional. Según se estableció en base a objetos arqueológicos encontrados en Montserrat, los primeros habitantes poblaron dicha isla ?que actualmente es un territorio británico? entre 2.500 y 4.000 años atrás.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/95707-petroglifos-descubiertos-en-isla-del-caribe-tienen-mas-de-1000-anos-de-antiguedad>



**Radio Habana Cuba**